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１ 楽都音楽祭について 

 (1) 今年の開催結果をどのように評価しているか。 

 (2) 来年度はどのような展望をもって実施するのか。 

 

２ いしかわ百万石文化祭２０２３について 

 (1) 実施される全国規模のイベント数を聞く。また、どのような分 

  野の文化団体が参加するのか。 

 (2) 来県者を受け入れる県民の理解と協力が不可欠だと思うが、今 

  後どのように取り組むのか。 

 (3) 多くの県民に文化活動に参画してもらうことが気運醸成にもつ 

  ながると思うが、今後どのように取り組むのか。 

 

３ コロナ対策について 

 (1) 今後のコロナ対策に向けた意気込みを聞く。また、医師として

  の視点にも立った、コロナ対策の出口戦略について見解を聞く。 

 (2) 若年の陽性者を減らすためにも、知事が自ら３回目のワクチン 

  接種を呼びかける動画をＬＩＮＥやＳＮＳで発信してはどうか。 

 

４ 市町の子育て支援策の充実について 

    乳幼児医療費助成制度の拡充に伴う各市町における新たな取り 

  組みは、他の市町にとっても参考になることから、内容を公表し 

  てほしいが、所見を聞く。 

 

５ 市町との連携会議について 

   連携会議に関する情報を、県のホームページの分かりやすい場 

  所に掲載すべきと思うが、所見を聞く。 

 

６ キャンプ等における注意喚起について 

  (1) 県内にキャンプ場は何か所あるのか。 

 (2) 登山やキャンプなど夏のレジャーに際し、子どもたちから目を 

  離さないよう注意喚起を行う広報をできないか。 
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 (3) 行方不明者の捜索等に備え、現在、県内には何頭の警察犬が配 

  置されているのか。 

 (4) 警察が直接飼育する直轄警察犬の導入を検討すべきと考える 

  が、所見を聞く。 

 (5) 警察の活動の広報にあたり、警察犬の訓練の様子なども動画で 

  配信するよう検討してほしいが、所見を聞く。 

 

７ ひゃくまんさんの活用について 

 (1) 小中学校の県庁見学について 

  ア 昨年度とコロナ前の令和元年度に、見学に訪れた小中学校数 

   と人数を聞く。 

  イ 見学ツアーを行っている場合、その内容を聞く。 

 (2) ひゃくまんさんのＰＲについて 

  ア コロナ前の令和元年と比較し、現在の出演回数はどのように 

   なっているか。 

  イ 積極的に出演機会を増やす必要があると思うが、所見を聞く。 

  ウ 新幹線県内全線開業を見据え、公式ホームページの充実を含 

   め、活発なＰＲ活動を実施すべきと思うが、所見を聞く。 

 

８ 西部緑地公園の再整備について 

 (1) コロナ前の令和元年における県立野球場と産業展示館のそれぞ 

  れの稼働日数を聞く。 

 (2) 産業展示館の建て替えにあたっては、産業での用途はもとより、 

  大型のコンサートにも対応可能な施設にすべきと考えるが、見解 

  を聞く。 

 (3) 災害に備え、施設に備蓄機能を持たせることも重要と考えるが、 

  所見を聞く。 

 (4) 周辺道路からのアクセス向上や金沢西ＩＣ付近の渋滞対策につ 

  いて、所見を聞く。 
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９ ウクライナ避難民支援について 

 (1) 本県では生活費や医療費について、どのような内容で支援する 

  のか。 

 (2) 国際交流協会に窓口を設置しているが、寄付金も受け付けてい 

  るのか。 

 (3) 募金や寄付について 

  ア 窓口を分かりやすく発信してほしいが、所見を聞く。 

   イ 詐欺被害に遭わないよう、どのような注意喚起の呼びかけを 

   しているのか。 
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